

FCM-Mitarbeiterdank

11.Januar 2018



Am Montag, den 08.01.2018 fand unser alljährlicher Mitarbeiter-DANK-Abend im Treffpunkt „Lebenswert“ statt.

Die Arbeit des FCM lebt vom Engagement der Ehrenamtlichen. Von der Buchhaltung bis zum Kuchen backen werden viele Aufgaben ehrenamtlich umgesetzt. Besonders die Kleiderkammer und der Treffpunkt könnten ohne diese Unterstützung nicht existieren. Alle Bereiche in denen Ehrenamtliche aktiv sind können wir gar nicht benennen.

So waren 40 Frauen und Männer da, denen wir einfach mal DANKE sagen konnten! Allen die nicht mit dabei sein konnten, sagen wir auf diesem Weg noch einmal „Vielen Dank!“ für alle geleistete Arbeit für den FCM in allen Bereichen!

Wir sind froh und dankbar, dass wir Sie, dass wir euch haben und ihr in unserem Team mithelft Gottes Reich zu bauen, sein Wort zu den Menschen zu bringen und Jesu Auftrag umzusetzen! Ohne euch könnten wir vieles nicht machen.

Herzlichen Dank im Namen des gesamten FCM-Büro-Teams und Gottes Segen für das neue Jahr 2018!

Mit dankbaren Grüßen

Sebastian Rentsch

(FCM-Öffentlichkeitsarbeit)

Nachrichten

22.Mai 2019



Fluthilfe in Malawi

Der Wirbelsturm „Idai“ hat im südlichen Teil Malawis viel Schaden angerichtet und viele taus...

[Weiterlesen ... Fluthilfe in Malawi](#)

17.Mai 2019



Was den FCM derzeit bewegt

Natürlich die Soforthilfe in Malawi. Im Sondernewsletter konnten Sie dazu Anfang dieser Woche ei...

[Weiterlesen ... Was den FCM derzeit bewegt](#)

17.Mai 2019



[Familie Günther - FCM-Missionare in Paraguay](#)

Unser bisheriger Weg hier in Paraguay verlief zu großen Teilen alles andere als geplant. Die im ...

[Weiterlesen ... Familie Günther - FCM-Missionare in Paraguay](#)

16.Mai 2019



[AMB - Das Kindertreffen](#)

Ausser den gewöhnlichen Aktivitäten mit Singen, Spielen, Geschichten aus der Bibel, vergeht[nbs...]

[Weiterlesen ... AMB - Das Kindertreffen](#)

16.Mai 2019



[AMB - Ostern in der Familienpatenschaft](#)

Ostern ist vergangen und dennoch ist die Erinnerung an unsere Osterprogramme in der Familienpaten...

[Weiterlesen ... AMB - Ostern in der Familienpatenschaft](#)

16.Mai 2019



[Renascer - fördern und wachsen](#)

In den letzten Wochen wurden mit den Kindern und Teenis von Renascer verschiedene Aktivitäten du...

[Weiterlesen ... Renascer - fördern und wachsen](#)

16.Mai 2019



[PARA - das Bienenprojekt](#)

Wir sind so froh, dass das Bienenprojekt immer besser läuft. Letzte Woche, haben wir noch weiter...

[Weiterlesen ... PARA - das Bienenprojekt](#)

15.April 2019



Der FCM auf der Landesgartenschau 2019

Vom 20.04. bis 06.10.2019 findet hier in Frankenberg / Sachsen die Landesgartenschau 2019 statt. ...

[Weiterlesen ... Der FCM auf der Landesgartenschau 2019](#)

15.April 2019



[Neues von PARA Vida Sem Drogas](#)

Ende März, hatten wir ein schönes Wochenende mit den Kindern der Präventionsarbeit. Am Samstag...

[Weiterlesen ... Neues von PARA Vida Sem Drogas](#)

Seite 7 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [9](#)
- [10](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)